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議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.1 
※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。 

1.議会傍聴でのご意見                                           ９月５日（月）のアンケート  

NO ご意見・ご提言 ご回答 

1 通告なしの質問でも、市民にとっては、是非傍聴したい。 一般質問は、会議規則（第６２条第２項）で「質問者は、議長の定めた期間内に、

議長にその要旨を文書で通告しなければならない。」としております。 

質問と答弁がよくかみ合うように、密な内容で進めることを目的に、質問する議

員も答える執行機関も共に十分な準備をする必要があります。 

よって、一般質問は他の発言と異なり、通告制を採用しております。 

ご理解いただきたく存じます。 

2 議会だよりについて、読みたくなる構成にしてもらいたい。レイアウトを現代風に。 ご意見ありがとうございます。 

昨年から、議会だよりを議員自らが作成し、議会活動の様子を皆様にお届けして

います。なお一層、研鑽して参ります。 

3 財政健全化対策にもっと市民の目を入れる、以前はそういった組織があったと思う。

必要性はどうか、どのようなチェック体制(段階的に)が最善なのかも検討の必要があ

る。 

貴重なご意見として承ります。 

4 ホームページの更新が遅い(６月～９月)。 貴重なご意見として承ります。 

5 執行部 腰に手を当てて答弁はいかがなものか。 執行部に対するご意見としまして、議会事務局を通し執行部にお伝えします。 
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議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.２ 
※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。 

1.議会傍聴でのご意見                                          ９月６日（火）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

1 こども食堂について具体策は。質問者はどうしたいのか、バイオマスについても同

様、質問者はどうしたいのかわからない。 

ご意見ありがとうございます。 

矢板市がより良い方向に向かうよう、市当局の考え方を引き出しながら、必要な

ときには対案を示し質問をしております。 

今後とも質問については、市民の皆様にもご理解頂けるよう努めて参ります。 

2 「（仮称）とちぎフットボールセンター」について 小山市でも同様、市の負担金が

多額になったよう。多数の方が市の為に希望を持ったことと思います。財政的に困

難と考えられますが、目的は達成して頂きたい。 

矢板市は、今年度からスポーツツーリズム推進事業を展開しており、その拠点と

して、「（仮称）とちぎフットボールセンター」を整備していく予定です。 

議会としても、スポーツを活用したまちづくりの推進に、引き続き、取り組んで

参ります。 

3 議員の質疑の発声が小さくて、聞きとりにくい。 ご感想ありがとうございます。傍聴いただいている皆様に聞きとりやすい音量・

話し方など、各議員、より一層気をつけて参ります。 

4 一般質問で 市当局の見解をきくときは、質問者の考え意見を述べて、聞くのがよ

いです。それを、ただ市当局の○○について見解を聞くことはお尋ねであまり良く

ない質問の仕方です。 

ご意見ありがとうございます。一般質問は、市の一般事務について執行機関に対

し所見を求め、質すことであります。 

対案の提示や政策提言を行うことも含め、一般質問の大きな目的は、市の政策を

向上させることにありますので、頂きましたご意見は議員の再認識事項として受

け取らせていただきます。 

5 ※２件、議員の質問に対するご意見をいただきました。 ※個人に対するご指摘、ご意見等は、こちらには掲載せず本人に伝えます。 

6 ※市長に対する答弁時のご感想がありました。 ※  同上 

7 アンケートの質問項目を変更してはどうか？ ご意見として承り、今後検討して参ります。 

8 議会だよりについて わかり易くて良いと思います。今後も継続して下さい。 ありがとうございます。今後も継続して参りたいと存じます。 
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議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.３ 
※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。 

1.議会傍聴でのご意見                                                                ９月２３日（金）アンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

1 自分の勉強不足、市民としてちゃんと理解できる様、学んでいきたいです。 傍聴していただき、ご感想をありがとうございます。 

2 一般質問を聞きに来たかったが仕事で傍聴できず残念だった。ネットで後で観られ

たらありがたい。また、他市の方から、ネット中継して欲しいとの声もあった。 

他市の方からの声もお聞かせ下さいましてありがとうございます。 

ネット中継ふくめ、講じられるあらゆる手段をとり、お一人でも多くの方々に議

会に関心を持っていただけるよう、努力してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2016年 10月 31日                 

以上のとおり、報告致します。              

  

 

   矢板市議会議長 中村久信  


